

tatwort

diakon

das Herz schenken



Franz

"Das ist mein Leib für Euch.
Dieser Kelch ist der neue Bund in
meinem Blut.

Tut dies zu meinem Gedächtnis."

Die Bibel - 1. Brief an die Korinther 11,24f

An jemanden das Herz zu verschenken, sich selbst hinzugeben für den Anderen, ja bis zum äussersten zu gehen wie z. B. Maximilian Kolbe, ist Ausdruck der ganz großen Liebe. Das eigene Ich in den Hintergrund treten zu lassen, sich zu relativieren, ist Voraussetzung für eine existentielle Beziehung und letztendlich auch gleichzeitig Geschenk an mich selbst.

Wem hast Du in Deinem Leben Dein
HERZ geschenkt?
Was war das für ein Moment für Dich? War
das nur eine Sekunde in Deiner Vergangenheit
oder gibt es das auch vielleicht zwei
Sekunden in Deiner Zukunft?
Wem möchtest Du Dein Herz
schenken? An wen denkst Du dabei?

